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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura de Monte Mor segue
com impulsionamento de
obras asfálticas no município

A Secretaria de Planeja-
mento e Obras Municipal,
segue desenvolvendo traba-
lhos em diversos bairros do
município, com o objetivo de
trazer melhorias nas vias de
diversos bairros do municí-
pio, cumprindo com o obje-
tivo da atual administração
do Prefeito Edivaldo Brischi
de conquistar avanços, mais
segurança e bem-estar ne-
cessários para à população.

Tiveram sequência em
Monte Mor, nesta semana,
as obras de recuperação as-
fáltica, desta vez no Jardim
Progresso recebendo os ser-
viços da pasta de Planeja-
mento e Obras, assim como
aconteceram e ainda vem
ocorrendo em alguns bair-
ros, como no Jardim Capu-
avinha, no Jardim Santo
Antônio, no Jardim Planalto,
no Jardim Guanabara, no

Jardim Alvorada, e no Par-
que Imperial.

Segundo a Secretaria de
Planejamento e Obras de
Monte Mor, a atual adminis-
tração segue empenhada
em promover o bom uso de
emendas parlamentares di-
recionadas a Monte Mor, por
deputados parceiros que
ajudam muito com a verba,
revertida rumo a conquistas
para a população.

PAVIMENTAÇÃO AS-
FÁLTICA – O Jardim Colorado
permanece recebendo os tra-
balhos divididos em fase para
sua pavimentação asfáltica,
onde já estão em ritmo avan-
çado a instalação de guias,
bem como a concretagem das
calçadas, para que os proces-
sos de aplicação da sub-base
e da massa asfáltica comecem.

O Jardim Paviotti, foi ou-
tro bairro do município, que

continua a receber também
as ações de asfaltamento
pela Secretaria de Planeja-
mento e Obras, da rua 8 e
de trecho da rua 3, em um
serviço de melhoramento
para o bairro e para seus
moradores.

JARDIM COLINA, CON-
TINUA RECEBENDO SERVI-
ÇOS – A pavimentação as-
fáltica na rua 29 e em tre-

chos das ruas 01, 04 e 15,
do Jardim Colina I; em tre-
cho da rua 08 no Jardim
Colina II; e na rua Antônio
Fernandes Soares (rua 06),
do Jardim Colina III, teve
sua etapa finalizada e en-
tregue, porém as ruas do
bairro que não receberão
o asfalto no primeiro mo-
mento, continuam rece-
bendo o encascalhamento
(colocação de pedras).

Fomento de Tecnologia na
Educação de Monte Mor

Cerca de 600 tablets são
adquiridos pela atual adminis-
tração do Prefeito Edivaldo
Brischi, e distribuídos pela Se-
cretaria de Educação aos es-
tudantes do 4° ao 9° ano das
escolas municipais.

Nesta segunda-feira (21),
o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, acompanhou o
início das entregas dos novos
tablets, adquiridos pela atual
gestão, aos estudantes da
Rede de Ensino Municipal, que
complementarão o aprendiza-
do das turmas do 4° ao 9° ano,
inclusive nas escolas de tem-
po integral.

A tecnologia chega às sa-

las de aula com o "Projeto
EDUTEN", de gamificação,
como forma de incentivo e es-
tímulo à melhoria do raciocí-
nio lógico aos estudantes, que
através de uma plataforma de
aprendizagem digital baseada
na pedagogia finlandesa, por
meio de uma metodologia
atrativa aos jovens, promove
a temática de gamificação da
matemática.

Segundo a secretária de
Educação Cultura e Turismo de
Monte Mor, Sandra Bruzon,
com o uso de mecânicas e ca-
racterísticas de jogos para
engajar, motivar comporta-
mentos e facilitar o aprendiza-

do em situações reais, e ain-
da tornar conteúdos densos
em materiais acessíveis, em
situações de não jogo, os ta-
blets serão de grande valia
para ampliar e simplificar o
alcance nos estudos.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, os esfor-
ços da atual gestão são de
muito empenho em proporci-
onar para a comunidade esco-
lar avanços e melhorias. "O
propósito constante de estimu-
lar os estudantes, aguçando
sua determinação para os es-
tudos, é determinante nos ser-
viços que a pasta de Educa-
ção vem realizando com mui-

to zelo e aplicação", destacou
o prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo a Secretaria de
Educação Municipal, também
foram adquiridos tablets, que
serão utilizados pela gestão
escolar para instalação de ou-
tros aplicativos pedagógicos,
assim como utilizados também
para a instalação do botão do
Aplicativo SOS Escola + Segu-
ra, e ainda atendimentos vol-
tados à comunidade, nas de-
mandas do dia a dia.

A previsão é de que as
entregas dos tablets nas uni-
dades escolares municipais
sejam concluídas até a pró-
xima semana.

Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi se filia ao PSD

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi assinou sua
filiação ao PSD (Partido
Social  Democrático),  na
manhã  desta  terça-feira
(22), em reunião junto ao
presidente nacional do par-
tido e atual Secretário de Go-
verno e Relações Instituci-
onais do Estado de São
Paulo, Gilberto Kassab. Na
ocasião o Prefeito Edivaldo Bris-

chi enfatizou que a mudança de
legenda política, e ainda a
escolha pelo PSD como seu
novo partido, tem como objeti-
vo fortalecer e impulsionar
sua gestão em Monte Mor,
desenvolvendo, retomando e
concluindo projetos, que con-
tarão agora com a união de
forças entre ambas as par-
tes em prol das melhorias
necessárias para a cidade.

Administração do Prefeito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi conquista nova viatura para reforçar a frota da GCM
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Monte Mor reduz a taxa de desemprego que caiu de 8,52%
para 3,52% em 2023, subindo de forma significativa no

ranking da Região Metropolitana de Campinas - RMC
Dentro do contexto da Re-

gião Metropolitana de Campi-
nas, segundo levantamento da
Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Mon-
te Mor, a cidade está disputan-
do com as cidades de Indaia-
tuba, que está em terceiro lu-
gar no ranking, com 3,37% de
desocupação, e Santa Barba-
rá D'Oeste, que ocupa o se-
gundo lugar, com taxa de
1,72% de desocupação. A ci-
dade com melhor colocação no
ranking é a vizinha Sumaré,
com taxa de 1,47%.

Para o secretário de De-
senvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Marcos
Francisco Fonseca Molina, os

bons números de Monte Mor
refletem um bom trabalho que
vem sendo desenvolvido pela
atual administração municipal,
na pessoa do prefeito Edival-
do Brischi, que tem trabalhan-
do muito para criar todas as
condições para que o municí-
pio se desenvolva e, conse-
quentemente, melhore as con-
dições de trabalho e renda, di-
minuindo ainda mais a taxa de
desemprego, bem como os ou-
tros indicadores sociais, den-
tro da agenda 20/30.

Monte Mor, em 2022, re-
gistrava 8,52% de taxa de de-
socupação, aproximadamente

3 mil pessoas dentro da fai-
xa das pessoas economicamen-

te ativas, ficando na sétima posi-
ção no ranking da RMC. No úl-
timo levantamento, segundo a
Secretaria de Monte Mor, a ci-
dade chegou a 3,52%, uma
significativa melhoria em pou-
co mais de 6 meses.

Neste sentido, Monte Mor,
por conta de todo o momento
histórico, territorial e logístico
do município, tem ainda muito
espaço para o crescimento, o
que poderia, dentro das pers-
pectivas da atual administra-
ção municipal, diminuir ainda
mais a taxa de desemprego,
melhorando a vida de todos os
moradores.

Monte Mor tem 240 quilô-
metros quadrados de área, o

que é espaço mais do que su-
ficiente para abrigar um impor-
tante projeto de agronegócio,
que já é forte na cidade, e tam-
bém de empresas de médio e
grande porte em diversos seg-
mentos, especialmente na
área de logística, já que o
município possui agora uma
via asfaltada, com pouco mais
de 22 quilômetros, que leva a
cidade até o Aeroporto Inter-
nacional de Viracopos, a Es-
trado Rio Acima.

Ainda segundo o secretá-
rio de Desenvolvimento Econô-
mico, Marcos Molina, a nova
Lei de Incentivo Fiscal aprova-
da recentemente pelo Poder
Legislativo, reflete o objetivo

da atual administração, de co-
locar Monte Mor em um novo
tempo de desenvolvimento e
crescimento, já que a cidade
é, ainda segundo Molina, a ci-
dade da vez na RMC.

Além de toda essa nova
fase, Monte Mor também tem
um grande espaço para aco-
modar grandes condomínios
residenciais, criando a neces-
sidade de melhorias e cresci-
mento também no comér-
cio. Fatores que contribuem
ainda mais para o bom mo-
mento. Fora o trabalho mui-
to bem feito pelo SEBRAE
Aqui Monte Mor e a forte par-
ceria que o município tem com
o SENAI, SESI e Ciesp.

O projeto é grande e am-
bicioso por parte de Monte
Mor. Na primeira quinzena de
setembro deste ano, 2023,
será realizada a 1ª Feira das
Indústrias, Negócios e Oportu-
nidades da cidade. A abertura
acontecerá no dia 12, no Cen-
tro Cultural Joaquinzão, com a
presença de Carlos Wizard, im-
portante empresário brasieilro
que fará uma palestra para 300
pessoas, em evento fechado para
empresários. O evento terá ain-
da dois dias de feira, no Giná-
sio Durval Gonçalves, nos dias
13 e 14 de setembro, e fecha-
rá com chave de ouro no dia
16, no mesmo local, com uma
grande Feira de Empregos.

Refis Monte Mor 2023 dá até 95%
de desconto em juros e multas

Disponibilizado pela atual
administração do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
com descontos de até 95% em
juros e multas, o Refis 2023
ainda permite parcelar o dé-
bito em até 48 vezes e tam-
bém em 12 vezes no cartão de
crédito.

O objetivo do Refis é o de
incentivar as pessoas com dí-
vidas com a Prefeitura, sendo
pessoa física ou jurídica, a
negociar e regularizar sua si-
tuação de débito com a admi-
nistração municipal que, além
do desconto de 95%, para li-
quidação à vista, oferece tam-
bém outras formas de paga-
mento com descontos diferen-
ciados, sendo 90% para par-
celamento em até 3 vezes,
75% para parcelamento em
até 12 vezes, e 60% para par-
celamento em 24 vezes, 45%
para parcelamento em até 36
vezes, e 30% para parcela-
mento em 48 vezes.

O projeto enviado à Câma-
ra Municipal de Monte Mor, foi
aprovado e entrou em vigor na
data de sua publicação no Di-
ário Oficial do Município, dia 18
de agosto de 2023. A intenção
de propor redução de juros e
multas sobre débitos de qual-
quer natureza existentes por
parte de moradores e empresas

do município devidos à Fazenda
Municipal de Monte Mor é o de
possibilitar a quem tem dívidas
com a prefeitura, de poder, com
descontos e parcelamento, regu-
larizar sua situação, incremen-
tando recursos ao caixa da ad-
ministração pública.

Segundo a Secretaria de
Finança da Prefeitura, com o
pagamento desses valores, a
administração municipal poderia

também, além da manutenção
de suas obrigações comuns,
fazer investimentos em infraes-
trutura, saúde, educação etc.

A proposta dos descontos,
informa ainda que as parcelas
não podem ser menores que
o valor de 80 reais, para as
dívidas vencidas até 31 de de-
zembro de 2022. O contribu-
inte também não poderá ter
dívidas com o município no ano

corrente, 2023, caso queira
negociar as dívidas anteriores.

Para a administração mu-
nicipal, o Refis, o Programa de
Recuperação Fiscal, é um ins-
trumento que possibilita às
pessoas e empresas com dívi-
das com a prefeitura a, de uma
forma menos prejudicial aos
seus próprios orçamentos, re-
gularizar sua situação junto ao
poder público municipal.

1ª Conferência Municipal
de Cultura é realizada com

sucesso em Monte Mor
Neste domingo (20), a Prefeitura de Monte Mor, através da
Diretoria de Cultura e Turismo, realizou a 1ª Conferência

Municipal de Cultura "Democracia e Direito à Cultura"

Texto: Proporcionando aos
participantes um espaço demo-
crático de debates coletivos
voltado à discussão de propos-
tas e fomento à cultura muni-
cipal, com destaque para os
direcionamentos e interações
referentes às diretrizes da Lei
Paulo Gustavo, o encontro con-
tou ainda com a participação
do Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, no Centro Cultu-
ral Joaquinzão.

Segundo Edivaldo Brischi,
se espera muito do trabalho
desenvolvido pela Diretoria de
Cultura e Turismo, uma vez
que o diretor Marcelo Mene-
gatti, falecido em 2021, deixou
marcas positivas e de supera-
ção em sua trajetória. "Tenho
certeza de que a forte atua-
ção da Cultura e Turismo no
município traria muita alegria
e satisfação a Menegatti, como
traz a mim", mencionou o pre-

feito Edivaldo Brischi. Para o
diretor de Cultura de Monte
Mor, Marcelo Lírio, o encontro
possibilitou o estabelecimento
de metas e a visualização de
caminhos, além da troca de
informações muito valiosas,
no intuito de fortalecer a conso-
lidação das políticas culturais
no município. "A Conferência
foi um importante passo para
a consolidação do sistema mu-
nicipal de cultura e vai gerar o
Plano Municipal de Cultura,
que terá validade por dez
anos", concluiu o diretor Lírio.

Estiveram presentes na
Conferência ainda o diretor de
Cultura, Marcelo Lírio, o dire-
tor de Turismo, Ronaldo Cor-
rêa, e o vereador Professor
Adriel. A Conferência aconte-
ceu no Centro Cultural Joa-
quinzão, a partir das 8h30
da manhã do domingo (20),
e seguiu por todo o dia.

Prefeitura de Monte Mor promove a
1ª reunião do Comitê de Contingência às
possíveis intercorrências com as chuvas
O encontro realizado nes-

ta quarta-feira (23), na sede
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Social de
Monte Mor reuniu autoridades
municipais representantes e téc-
nicos de diversas pastas envolvi-
das com a problemática, no in-
tuito de atuar de forma coorde-
nada para evitar situações de ris-
co à população com as chuvas
intensas, caso voltem a ocor-
rer no município e na região.

A parceria, que busca res-
ponder de forma eficiente às
dificuldades no enfrentamen-
to de possíveis situações en-
volvendo as chuvas intensas
que podem ocorrer e seus im-
pactos no município, tratou de
assuntos de identificação das
áreas afetadas, do cadastra-
mento de residentes das áre-
as de risco, além da logística
e das ações de prevenção e
orientação às famílias.

Participaram desta primei-
ra reunião o secretário interi-
no de Defesa Civil, e secretá-
rio de Segurança, Adriano Vi-
eira Serra, o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social, Marcos Molina, o se-
cretário de Meio Ambiente e
Agricultura, Claudinei Rodri-
gues, o chefe de Promoção
Social, do Fundo Social de
Solidariedade, Eduardo Bispo,
o diretor de Relações Institu-
cionais Eudice Leite, o asses-
sor Silvio Domingues, e repre-
sentantes da equipe do CRAS.

Para o secretário interino
de Defesa Civil, o secretário de
Segurança, Adriano Vieira Ser-

ra, as tratativas e definições
do comitê terão um papel mui-
to importante e decisivo na
eficiência da resposta e na fun-
ção de cada pasta. "Esse é um
trabalho múltiplo da atual ad-
ministração do Prefeito Edival-
do Brischi, que tem por objeti-
vo mais segurança e defesa
das comunidades, com ações
também preventivas", menci-
onou o secretário Serra.

Segundo o secretário de De-
senvolvimento Econômico e So-
cial, Marcos Molina, a intenção é
sempre otimizar os serviços faci-
litando com que as informações
e as orientações cheguem a
quem precisa de maneira orga-
nizada contribuindo desta manei-
ra com a efetividade das ações.
"A atual administração procura

estar atenta e atuante nesta ad-
versidade, para em conjunto com
as demais Secretarias, restabe-
lecendo a normalidade social o
quanto antes, caso ocorra algu-
ma intercorrências da natureza,
provendo os recursos assistenci-
ais e recuperativos necessários",
destacou o secretário Molina.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura,
Claudinei Rodrigues, os traba-
lhos no sentido de manter o
município mais preparado para
essas situações já vem acon-
tecendo desempenhados pela
atual gestão. "O serviço de
poda de árvores, realizado
constantemente por exemplo,
pelas Secretarias de Meio
Ambiente e de Defesa Civil,
ocorrem com a finalidade de

evitar quedas, ou ainda com lim-
pezas e retirada, além de fiscali-
zações constantes de combate ao
descarte irregular de resíduos
sólidos, que podem com as
chuvas seguir em direção aos
rios e potencializar de forma
negativa a situação" concluiu
o secretário Rodrigues.

A reunião por meio de uma
grande soma de esforços das
equipes da Prefeitura de Mon-
te Mor, deu início ao desenvol-
vimento de forma preventiva
das ações de enfrentamento e
colocar em prática protocolos
de resposta imediata aos im-
pactos negativos que a possí-
vel temporada de chuvas in-
tensas deste ano de 2023 pos-
sam causar, diminuindo as im-
plicações à população.
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Representantes do SEBRAE, são recebidos na
Prefeitura de Monte Mor para reunião de balanço de suas

atividades no município e discussão das futuras ações
Representando o Prefeito

de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
o chefe de Gabinete, Ricardo
Bizetto recebeu no Paço Muni-
cipal, na quinta-feira, dia 17 de
agosto, a equipe representan-
te do SEBRAE, para um balan-
ço das atividades empreendi-
das em Monte Mor, durante a
atual gestão, e ainda discuti-
ram os próximos passos do
plano de ação futuras, junto ao
órgão de capacitação empre-
endedora, que atua em parce-
ria com a Prefeitura de Monte
Mor, através da secretaria de
Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor.

O Posto SEBRAE Aqui Mon-
te Mor já realizou mais de 8
mil atendimentos, somente no
período da atual gestão do
Prefeito Edivaldo Brischi,
contemplando pessoas físi-
cas e pessoas jurídicas, ul-
trapassando em 2022, em
quase 500% sua meta de
operação firmando o posto de
Monte Mor, como referência
em serviços oferecidos.

Em números o Sebrae
Aqui Monte Mor, está em 60°
lugar no ranking estadual, den-
tre 652 cidades no estado de
São Paulo, no total de clientes
distintos, e em 101° lugar em
relação ao total de clientes
atendidos. Na RMC (Região
Metropolitana de Campinas, o
Sebrae Aqui Monte Mor fica 5°
lugar na colocação no total de
clientes distintos e de atendi-
mentos, em relação aos 24

postos da região. Os serviços
empreendedores do Posto
SEBRAE Aqui Monte Mor fo-
ram solicitados em sua mai-
or parte, por mulheres pe-
las capacitações. A faixa
etária de maior procura pe-
las atividades do órgão em
Monte Mor, são pessoas dos
18 aos 30 anos de idade.

Os programas ministrados
pelo SEBRAE Aqui Monte Mor,
atua em diversas frentes como
com o INOVA, o Empreenda
Rápido, o SEBRAETEC, e o
Programa ALI, desenvolvendo
uma variada gama de serviços
à comunidade.

Como destaque ainda para
o engajamento e presença da
cultura empreendedora em
toda rede de escolas munici-
pais da cidade de Monte Mor,
no ano de 2022, e que está
previsto para realizar nova-
mente neste ano de 2023, de
capacitação pelo SEBRAE, de
professores e alunos, através
da metodologia do JEPP (Jo-
vens Empreendedores Primei-
ros Passos), com os alunos
participando da Semana de
Empreendedorismo e tendo
acesso às orientações e capa-
citações sobre o tema, além
de cases (casos) de sucesso e
estímulos para desenvolver
suas atitudes e comportamen-
tos empreendedores.

Segundo o chefe de Ga-
binete, Ricardo Bizetto, o
acesso às capacitações de
maneira gratuita para a po-

pulação abrem caminhos e
reforçam a criação de novas
rendas, através do incenti-
vo transformador das quali-
ficações adquiridas. "Existe
sempre a possibilidade dos
alunos de fato se tornarem
futuros empreendedores,
abrindo assim seus própri-
os negócios, ou mesmo le-
vando mais conhecimento
para quem já está com sua
empresa em funcionamen-
to", mencionou chefe de
Gabinete, Bizetto.

Para o secretário de De-
senvolvimento Econômico e
Social, Marcos Molina, a par-
ceria da Prefeitura de Monte
Mor junto ao Serviço Brasilei-
ro de Apoio às Micro e Peque-
nas Empresas, o Sebrae, traz
consigo uma contribuição só-
lida para com o cidadão, que
se beneficia com a amplia-
ção dos serviços, aumentan-
do a possibilidade de mu-
danças sociais e de vida.
"Para alavancar o empreen-
dedorismo no município, é
vital nos mantermos alinha-
dos com o Sebrae, profissi-
onalizando os empreendedo-
res, impulsionando Monte Mor,
social e economicamente", co-
mentou o secretário Molina.

Segundo o diretor de De-
senvolvimento Industrial e co-
ordenador do Sebrae Aqui
Monte Mor, Bruno Ferrera, o
objetivo é continuar fortalecen-
do o empreendedorismo no
município. "Nosso trabalho vai

de encontro com o cumpri-
mento da demanda que habi-
lite, capacite e qualifique ain-
da mais pessoas. Muitas inici-
ativas terão início em breve, com
o objetivo de propor conheci-
mento, habilidades e atitudes,
inclusive voltadas para o pú-
blico jovem, focado no univer-
so do empreendedorismo",
completou o diretor Ferrera.

O SEBRAE, investiu no
ano de 2022, mais de R$
380 mil reais, em sua uni-
dade de Monte Mor, com a
ministração dos cursos téc-

nicos de capacitação, e nes-
te ano até o mês de julho,
já ultrapassou os R$ 215 mil
reais, com previsão de atin-
gir o investimento de cerca
de R$ 420 mil reais, até o
final de 2023.

Acompanhado pelo secre-
tário de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social de Monte Mor,
Marcos Molina; e pelo diretor
de Desenvolvimento Industrial
e coordenador do Sebrae Aqui
Monte Mor, Bruno Ferrera; o
chefe de Gabinete Bizetto, re-
cebeu o consultor de Negócios

do Sebrae, Bruno Santos; a
gestora da Cultura Empreen-
dedora do Sebrae, Aline San-
tos; o gestor do Posto SEBRAE
Aqui Monte Mor, Robson Mo-
reira; o gerente do Escritório
Regional de Campinas do SE-
BRAE, Nilcio Cairbar de Souza
Freitas, e a agente de aten-
dimento do Sebrae Aqui
Monte Mor, Maria Fernanda
Ross Matheus. Participaram
do encontro ainda a procu-
radora municipal, Dra Leti-
cia Julio, e a supervisora de
Ensino, Joly Cirino.

Prefeitura de Monte Mor
promove atividade de
fomento aos indicadores
do Programa Bolsa
Trabalho no município

Na manhã do sábado, dia
19 de agosto, as Secretarias
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social, e de Saúde de
Monte Mor uniram forças e em
conjunto promoveram no Au-
ditório José Luiz Gomes Car-
neiro, em Monte Mor, ofici-
na de promoção ao Progra-
ma Bolsa Família, que con-
tou com a participação do
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Mon-
te Mor, Marcos Molina.

A ação realizou uma pa-
lestra direcionada aos agentes
de saúde do município, de fo-
mento ao Índice de Gestão
Descentralizada (IGD), para
incentivar o crescimento dos
resultados e desempenho da
gestão do programa e do al-
cance do Cadastro Único em
Monte Mor, ministrada por Vir-
ginia Soares, gestora do Bol-
sa Família na Saúde, Instruto-
ra Oficial do Governo Federal
para Entrevistadores e Gestão
do CadÚnico e Programa Bol-
sa Família desde 2009, refe-
rência na área.

Para o secretário de De-
senvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Marcos
Molina, o objetivo da atual ad-
ministração do Prefeito Edival-
do Brischi, é acompanhar os
percentuais, e trabalhar para
reforçar os serviços que com-

preendem dentro do progra-
ma as pastas de Saúde, Edu-
cação, e também Social.

Segundo dados da Secre-
taria de Saúde Municipal, o tra-
balho de atualização dos da-
dos de Saúde do Programa
Bolsa Família, junto ao Minis-
tério da Saúde é efetuado no
município pela responsável
pela Unidade de Avaliação e
Controle (UAC), Maria Apare-
cida, e o treinamento e a atu-
alização dos ACSs (Agentes
Comunitários de Saúde), e de
toda equipe nas Unidades de
Saúde, a pela coordenadora de
Atenção Básica, a enfermeira
Raquel Alves. A secretária de
Saúde de Monte Mor, Eliane
Piai, ressalta que as colabora-
doras de Saúde, Raquel Alves
e Maria Aparecida, desenvol-
vem com muito empenho as
funções necessárias para o
melhor andamento da rotina
diária. "Sou muito grata a nos-
sa equipe, que segue sempre
focada em realizar a deman-
da com determinação, e ao
Prefeito Edivaldo Brischi, que
muito nos apoia", afirmou a
secretária Eliane.

Participou também da
ação a chefe de Desenvolvi-
mento Comercial de Monte
Mor, e responsável pelo Ca-
dastro Único em Monte Mor,
Jussara Mattos.

A Semana da Educação Especial, promovida
pela Secretaria de Educação, Cultura e
Turismo de Monte Mor, tem noite de

palestra no Centro Cultural Joaquinzão
Entre os dias 21 e 25 de

agosto de 2023, como parte do
calendário das atividades da Se-
cretaria de Educação de Monte
Mor, é celebrada a "A Semana
da Educação Especial", onde to-
das as escolas da rede muni-
cipal, do ensino infantil aos
anos finais, são levadas a re-
fletir sobre a inclusão e sua im-
portância em todos os âmbi-
tos da sociedade, especial-
mente no ambiente escolar.

Já para a Secretaria de
Educação, preocupada tam-
bém com o envolvimento do
corpo docente e dos profissio-
nais envolvidos com o cotidia-
no das escolas, realizou uma
noite de palestras sobre o as-
sunto nesta terça-feira, dia 22
de agosto. O objetivo, do mes-
mo modo como com os alu-
nos, foi o de tratar a questão
da inclusão e da igualdade
dentro do espaço da sala de
aula e também no ambiente
social como um todo. O even-
to contou com a participação
de 173 pessoas.

Segundo a secretária de
Educação de Monte Mor, San-
dra Bruzon, em nosso tempo,
de uma sociedade mais orga-
nizada e civilizada, não é mais
possível conviver com a exclu-
são daqueles que costumamos
ver e chamar de diferentes por
diversas razões. É impensável
e inadmissível, dentro ou fora
do ambiente escolar, excluir
pessoas pelo fato de não se
enquadrarem naquilo tido
como "normal". Seja por des-
conhecimento ou preconceito,
ou ainda por qualquer outro
motivo, excluir o outro por ser
diferente não pode ser mais
uma prática. Por isso, ainda
segundo Sandra Bruzon, a
Semana de Educação Especi-
al de Monte Mor se mostra e
se faz indispensável.

As duas palestras pro-
movidas no auditório do
Centro Cultural Joaquinzão,
na noite desta terça-feira
(22), foram "Escola Outra:
relações com o saber que
perpassam a inclusão", mi-
nistrada pelo Professor Dr.
Flávio Caetano da Si lva
(UFSCar); e "Equidade: o
olhar humano e justo que

produz inclusão", ministrada
por Gilceliano Geraldo Xisto,
Psicólogo Social com experiên-
cia em Psicologia Educacional.

Houve também a apresen-
tação do trabalho realizado
pela OSC Centro de Educação
da Vida - C.E.V, dirigida por
Josefa Aparecida Neri Guido e

Priscila Silvana de Paula Silva,
presidente da AMAAH-SP.

A Secretaria de Educação
de Monte Mor reconhece a
importância dessas reflexões
para a sociedade como um
todo. Por esse motivo, convi-
dou e continua a convidar, num
processo de preocupação con-

tínua com o assunto, para que
todos, alunos e professores,
profissionais da educação e da
vida escolar, bem como pais
e responsáveis, para que, jun-
tos, a reflexão surta um efeito
que seja efetivo na escola, em
casa e em todos os lugares do
convívio social.
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Administração do Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi
conquista nova viatura para reforçar a frota da GCM

Na quinta-feira, dia 17 de
agosto, o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, recebeu
pessoalmente no Paço Muni-
cipal, a nova viatura adqui-
rida para a Guarda Civil Mu-
nicipal, que será direciona-
da para a equipe do FUNAM
(Projeto Futuro nas Mãos),
acompanhado pelo secretá-
rio de Segurança, Adriano Vi-
eira Serra, entre outras auto-
ridades municipais.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, é
com muita satisfação que a
cidade recebe essa nova via-
tura, muito importante para a
realização das demandas ne-
cessárias da equipe da GCM,
no município. "As ações de-
sempenhadas pelo FUNAM,
fortalecem os valores aos alu-
nos, complementam a forma-
ção desses jovens que em bre-
ve serão tão importantes para
o desenvolvimento de nossa
cidade, nosso futuro. Um tra-
balho que agrega muito signi-
ficado à vida dos alunos e de
suas famílias. Fico muito hon-
rado em dar todo meu apoio a
este trabalho prestado pela
GCM de Monte Mor, que agora
recebe esse valoroso reforço
com a nova viatura", afirmou
o prefeito. Para o secretário de

Segurança de Monte Mor, Adria-
no Vieira Serra, é importante
destacar o comprometimento da
atual administração do prefeito
Edivaldo Brischi, de incentivar e apoi-
ar a FUNAM. "O projeto presta um
serviço fundamental para os alu-
nos, jovens que nos representarão
um dia", disse o secretário Serra.

Segundo o comandante da
Guarda Civil Municipal de Monte
Mor, Alan de Souza Kanashiro, o
projeto FUNAM utiliza uma me-
todologia educacional preventiva
de benefícios construtivos quan-
do colocado em prática. "A inten-
ção almejada é de que essas cri-
anças escolham os melhores ca-

minhos para seu futuro, e todo
apoio que a equipe e a Guarda
como um todo recebe, como ago-
ra com essa nova viatura, é mui-
to bem vindo", finalizou o coman-
dante Alan.

Segundo a equipe do pro-
jeto FUNAM, o trabalho da
equipe busca desenvolver uma
interação junto aos alunos e
consequentemente a suas fa-
mílias, que promova ganhos
em conhecimento e direciona-
mentos positivos, na aborda-
gem de assuntos de grande
importância, que integrem os
princípios dos jovens, trabalho
este que ganha um apoio muito

especial com a nova viatura.
A aquisição da nova viatu-

ra foi alcançada por meio de
recursos vindos de do deputa-
do Federal e secretário esta-
dual de Segurança Pública,
Guilherme Derrite, em iniciativa
alcançada por intermédio do ve-
reador Bruno Leite (União).

Estiveram presentes na

ocasião o chefe de Gabinete,
Ricardo Bizetto, o secretário de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra, o comandante da Guarda
Civil Municipal, Alan de Souza
Kanashiro, o subcomandante
da GCM, José Rogério Leite, o
corregedor da GCM, Diego To-
loto, a equipe instrutora do
FUNAM, formada pela GCMF

Ester de Lima Santos Oliveira,
e pelo GCM Gilson Ferreira da
Silva, o presidente do Conseg
(Conselho Comunitário de Se-
gurança), Eduardo Pierini, o
Pastor Florisvaldo Ap. de

Paula (Nei), que presta
um serviço de capelania
para a GCM, e pelo verea-
dor Bruno Leite (União).

Joaquinzão em
Monte Mor abre
as portas para
projeto cultural
de Circo-Teatro

Acontece nesta sexta-
feira, dia 25 de agosto,
com ENTRADA FRAN-
CA, no Centro Cultural
Joaquinzão, o espetácu-
lo inspirado no humor
caipira de Mazzaropi,
Barnabé e Casquinha,
SEU PINTO NÃO MOR-
REU. Serão duas apre-
sentações, às 10 e às 14
horas. Com apoio da Pre-

feitura de Monte Mor, por
meio da Diretoria de Cul-
tura e Turismo, o evento
faz parte do projeto cir-
cense itinerante Circo-Te-
atro: eu fui. Realizada
por intermédio do Pro-
AC ICMS, a temporada
do projeto, de realiza-
ção de Chico Pepeu
Produções Artísticas,
terá 26 apresentações

espalhadas por 13 ci-
dades do interior de
São Paulo, entre as
quais Hortolândia, Ar-
tur Nogueira, Rio das
Pedr a s ,  R a f a r d ,
Águas da Prata, São
Simão, Caraguatatu-
ba ,  Nova  Odes sa ,
Cabreúva, Itirapina,
Cordeirópolis, Ameri-
cana e Monte Mor.



PÁGINA 5SEXTA-FEIRA | 24 | AGOSTO | 2023

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Compramos
sucatas em geral

Prefeitura de Monte Mor dá início com jogos amistosos às atividades
nas unidades da Rede de Ensino Municipal de fomento às práticas
esportivas aos estudantes e a interatividade entre as escolas

Nos dias 16, 17 e 18 de
agosto, a Secretaria de Edu-
cação, Cultura e Turismo, com
o apoio da Secretaria de Es-
portes de Monte Mor, realizou
atividades esportivas voltadas
aos estudantes dos 9° anos da
rede de ensino municipal, em
ação que antecede no próxi-
mo mês o 2° Festival de Jogos
Coletivos Municipal.

Segundo a secretária de
Educação, Cultura e Turis-
mo de Monte Mor, Sandra
Bruzon, as atividades espor-
tivas somam muito ao tra-
balho desenvolvido pela edu-
cação. "Essa é uma parce-
ria com o total intuito de tra-
zer benefícios à comunida-
de escolar, com o despertar

de habilidades para os es-
tudantes, como motivação
ao gosto pela exercício físi-
co e o trabalho em equipe,
além do melhor entendi-
mento em relação à socie-
dade, por meio de jogos de-
mocráticos", concluiu a se-
cretária Sandra Bruzon.

A ação de incentivo à
prática esportiva, propor-

c ionou um momento de
interação entre estudan-
tes, professores e esco-
las, com troca de experi-
ências e trabalho coope-
rat ivo, oportunizando a
ida das turmas até outras
unidades escolares, assim
como abriram as portas
de sua escola para rece-
ber.  Foram promov idos

durante os três dias de ati-
vidades jogos amistosos nas
modalidades de voleibol
(misto), queimada e futsal
(masculino e feminino), aos
estudantes dos Anos Finais
do Ensino Fundamental.

A parceria entre a Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção, Cultura e Turismo e a
Secretaria de Esportes, re-

aliza nos dias 04, 05 e 06
do próximo mês de setem-
bro, o 2° Festival de Jogos
Coletivos Municipais, envol-
vendo estudantes, professo-
res (as) e gestores (as) com
o objetivo de impulsionar as
atividades esportivas, o en-
trosamento entre as escolas
e o trabalho em conjunto.
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Controle de Zoonoses de Monte Mor participa de campanha
da Semana Estadual de Enfrentamento ao Escorpião 2023
Concurso homologou edital para os cargos de agente de políticas públicas, professores e médicos de várias especialidades
A Prefeitura de Monte Mor,

através da Secretaria de Saú-
de, seguindo a campanha do
Governo do Estado de São
Paulo, de enfrentamento ao
escorpião, com informações
sobre prevenção, cuidados,
combate e primeiros socorros
em caso de acidente alerta a
população para que se atente
às informações.

A campanha promovida de
28 de agosto a 1° de setem-
bro, tem o objetivo de consci-
entizar a população com rela-
ção aos perigos enfrentados
em acidentes com escorpião,
especialmente aqueles relaci-
onados aos mais vulneráveis,
como crianças e idosos.

Esse tipo de acidente re-
cebe o nome técnico de "aci-
dente escorpiônico ou es-
corpionismo", que é o enve-
nenamento provocado por
um escorpião quando este
injeta seu veneno por meio
de seu ferrão.

No estado de São Paulo,
os encontros com escorpião
não possuem um período es-
pecífico para acontecer, já que
a incidência das duas princi-
pais espécies de escorpião, o
Tityus serrulatus e o Tityus
bahiensis, se dá no ano todo.
Mas, de forma especial, eles
costumam aparecer mais
nos meses de agosto e se-
tembro, período de reprodu-
ção das duas espécies.

TITYUS SERRULATUS – O
escorpião Tityus serrulatus é
conhecido popularmente como
escorpião amarelo. Ele possui
pernas e cauda amarelo-cla-
ras e o tronco escuro. Podem
medir até 7 centímetros de
comprimento e, no estado de
São Paulo, é responsável pela
maior parte dos acidentes.
Tendo um veneno bastante
tóxico, ele é considerado o
escorpião mais perigoso da
América do Sul.

TITYUS BAHIENSIS – O
escorpião Tityus bahiensis tem
coloração marrom escuro, às
vezes marrom a avermelha-
do e as penas são amarelas
com manchas escuras, é co-
nhecido como escorpião
marrom ou preto. Podem
medir até 6 centímetros de
comprimento. É mais co-
mum em áreas rurais e, por
essa razão, causam um nú-
mero menor de acidentes.

ORIENTAÇÕES: – Manter
jardins e quintais limpos; evi-
tar o acúmulo de entulhos, fo-
lhas secas, lixo doméstico e
materiais de construção nas
proximidades das casas; evi-
tar folhagens densas (plantas
ornamentais, trepadeiras, ar-
busto, bananeiras e outras)
junto a paredes e muros das
casas; manter a grama apa-

rada; limpar periodicamente
os terrenos baldios vizinhos,
pelo menos, numa faixa de um
a dois metros junto às casas;
sacudir roupas e sapatos an-
tes de usá-los, pois aranhas e
escorpiões podem se esconder
neles e picam ao serem com-
primidos contra o corpo; não
pôr as mãos em buracos, sob
pedras e troncos podres, usan-
do sempre calçados e luvas de
raspas de couro para ativida-
des em que seja preciso colo-
car a mão e pisar em buracos,
entulhos e pedras.

O escorpião apresenta há-
bito noturno, e assim, para
evitar sua entrada nas casas,
deve-se vedar as soleiras das
portas e janelas quando come-
çar a escurecer; usar telas em
ralos do chão, pias ou tanques;
vedar frestas e buracos em
paredes, assoalhos e vãos en-
tre o forro e as paredes, con-
sertar rodapés despregados,
colocar saquinhos de areia nas
portas, colocar telas nas jane-
las; afastar as camas e ber-
ços das paredes; evitar que
roupas de cama e mosquitei-
ros encostem-se ao chão; não
pendurar roupas nas paredes;
acondicionar lixo domiciliar em
sacos plásticos ou outros reci-
pientes que possam ser man-
tidos fechados, para evitar
baratas, moscas ou outros in-
setos que servem de alimento
para os escorpiões.

Também é bom preservar
os inimigos naturais de escor-
piões e aranhas: aves de há-
bitos noturnos (coruja, joão-
bobo), lagartos, lagartixas e
sapos. Não deixar conduítes
expostos, vedar adequada-
mente os interruptores. GRU-
PO MAIS VULNERÁVEL

As crianças são o grupo
mais vulnerável em caso de
picada de escorpião, principal-
mente porque as crianças até
10 anos, se não socorridas,
podem vir a óbito.

Caso identifique em crian-
ças de até 10 anos de idade a
presença de náuseas e vômi-
tos, encaminhe de imediato a
um serviço de saúde. Não per-
ca tempo, pois o tempo decor-
rido entre a picada e o atendi-
mento médico é fundamental
para a assistência adequada.

Algumas crianças também
não sabem dizer o que acon-
teceu. Então fique atento. A
dor local é um sintoma que
aparece logo após a picada,
em 100% dos casos. Em cri-
anças ocorre choro abrupto
e intenso, devido à dor. Nor-
malmente a criança está
brincando ou dormindo.
Logo em seguida vai ocor-
rer agitação, ofegância e
respiração e batimentos car-
díacos aumentados.

Como as picadas são ge-
ralmente no pé ou na mão,
observe se há vermelhidão,

inchaço leve e aumento de
temperatura no local.

Posteriormente a estes
sintomas poderão ocorrer tam-
bém aumento do suor pelo
corpo, vômitos (poucos ou
muitos), agitação (devido à
ansiedade, medo e dor) alter-
nada com sonolência, tremo-
res, produção excessiva de
saliva (começa a babar).

PRIMEIROS SOCORROS
– Limpe o local da picada com
água e sabão; aplique com-
pressa morna no local; pro-
cure o serviço de saúde
mais próximo para que a
pessoa (especialmente se
for criança) possa receber o
tratamento o mais rápido pos-
sível. Se encontrar, leve o es-
corpião, vivo ou morto.

Não faça torniquete ou
garrote, não fure, não corte,
não queime, não esprema o
local da picada; não faça suc-
ção no local da ferida; não
aplique qualquer tipo de
substância sobre o local da
picada (fezes, álcool, que-
rosene, fumo, ervas, urina,
pó de café, terra), nem faça
curativos que fechem o lo-
cal, pois isso pode favorecer
a ocorrência de infecções.

Não ingira bebida alcoóli-
ca, álcool puro, querosene,
gasolina ou fumo no intuito de
tirar a dor, pois além de não
agir contra o veneno, ainda

poderá causar complicações
no quadro clínico.

Por fim, não coloque gelo
ou água fria no local da pica-
da, pois acentua a dor.

UNIDADES REFERÊNCIA
PARA MONTE MOR NO ATEN-
DIMENTO EM CASO DE ACI-
DENTES COM ANIMAIS PEÇO-
NHENTOS NA REGIÃO:

Campinas - Hospital das
Clínicas da UNICAMP - CCI
Soro anti escorpiônico - anti
aracnídico - antiofídico (Jara-
raca, Cascavel) - Anti elapídi-
co (Coral) e lonômico (Lagar-
ta) Barão Geraldo-Campinas
(19) 3521-6700 / 7555.

Campinas Distrito de Saú-
de Leste, Norte e Sul Hospital
das Clínicas da UNICAMP - CCI
Soro anti escorpiônico Barão
Geraldo-Campinas (19) 3521-
6700 / 7557.

Campinas - Distrito de Saú-
de Noroeste e Sudeste Com-
plexo Hospitalar. Pref. Edival-
do Orsi Soro anti escorpiôni-
co. Av. Ruy Rodrigues, 3434 -
Ch. São José (19) 3772 8347 /
3772 8373.

Indaiatuba - Hosp. Augus-
to de Oliveira Camargo Soro
anti escorpiônico, aracnídico
Av. Francisco de Paula Leite,
399 (19) 3801-8200 .R. 8347.

Sumaré - Hospital Estadu-
al Dr. Leandro Franceschini
Soro anti escorpiônico, arac-
nídico Av. da Amizade, 2400 -
Jd. Bela Vista (19) 3883 8899.

Monte Mor participa de encontro
que destaca os resultados da
primeira edição do Programa
Prospera Família, representada
pelo secretário de Desenvolvimento
Econômico e Social

Nesta terça-feira (22), o
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Mon-
te Mor, Marcos Molina, acom-
panhado pelas coordenadoras
do Programa no município de
Monte Mor, as servidoras Lu-
ciana Estevam, e Michele
Panssani, participou da apre-
sentação da avaliação de re-
sultados da primeira edição do
Programa Prospera Família, na
capital paulista, que contou
ainda com a participação do
secretário de Desenvolvimen-
to Social do Governo do Esta-
do, Gilberto Nascimento, entre
outras autoridades.

Segundo o secretário de
Desenvolvimento Econômico
e Social de Monte Mor, Mar-
cos Molina, os responsáveis
das famílias participantes
recebem acompanhamento
por profissionais especiali-
zados, em encontros para
atividades de estímulo ao
desenvolvimento de suas
habilidades socioemocio-
nais, com oficinas, cursos
técnicos e capacitação em-
preendedora, além do in-
centivo com recursos men-
sais no decorrer da duração
do programa. "Com o su-
porte cedido pela mentoria
do Programa, os benefícios
para os participantes são de
fato efetivos, em prol de
que alcancem uma vida fi-
nanceira melhor, com pros-
peridade", concluiu o secre-

tário Molina.

PROGRAMA PROSPERA
FAMÍLIA – O Programa Pros-
pera Família tem como objeti-
vo atender os responsáveis fa-
miliares de famílias monopa-
rentais em situação de vulne-
rabilidade social, com renda
familiar de até R$ 210 por pes-
soa, inscritos no CadÚnico e
que tenham ao menos um de-
pendente com até 6 anos de
idade.

O Programa possui dura-
ção de 12 meses e oferece
tutoria para construção de pro-
jeto de vida, oportunidade de
capacitação profissional,
transferência de renda (apoio
financeiro mensal e ao final do
Programa um incentivo finan-
ceiro para que possa iniciar
seu negócio), noções de em-
preendedorismo e educação
financeira para os cidadãos
que residirem em municípios
que aderiram ao Programa.

Quem pode participar?
Responsáveis de famílias:

Com apenas um dos pais ou
responsáveis presentes (Ex: mãe
ou pai solteiro, viúva(o), avó/tia/
irmão responsáveis pela famí-
lia e outros);

Com pelo menos um filho
ou dependente de 0 a 6 anos;
Com renda familiar de até
R$210,00 por pessoa; Ins-
critos e com cadastro atua-
lizado no CadÚnico; Que re-
sidam no município.

Monte Mor tem finais disputadas
no Campeonato de Futebol

Amador das Séries A e B
Secretaria de Esportes de Monte Mor promoveu no último domingo (20),

final dupla no Estádio Municipal José Maria de Freitas Guimarães.
Aconteceu em Monte Mor,

em mais um campeonato or-
ganizado pela Secretaria de
Esportes, contando com a pre-
sença do prefeito Edivaldo
Brischi, nas grandes finais do
Campeonato Municipal Ama-
dor de Futebol da Série A e B,
em evento que aconteceu no
Estádio Municipal José Maria
de Freitas Guimarães.

O primeiro jogo da manhã
foi entre o time Esporte Clube
Bahia Monte Mor, que enfren-
tou e venceu o time do Atléti-
co JM, por 1x0, pela série B.
Logo depois, pela série A, a
segunda grande final ficou por
conta do time do Vila Nova
Futebol Clube Moreira, que
ganhou a partida e o campeo-
nato, por 3x1, na partida con-

tra o time do Clube Atlético
Paviotti. Para o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
esporte como um todo é
exemplo a ser seguido de co-
operação e trabalho em equi-
pe. "Independente do resulta-
do, a sensação de vitória deve
permanecer, pois o esforço e
a dedicação nunca são em
vão, nos tornam pessoas me-
lhores. Meus parabéns a todas
as equipes, aos times que,
com muito mérito venceram,
e a todos os envolvidos no tor-
neio esportivo, por se empe-
nharem pelo esporte e pelo
município", conclui o prefeito
Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Esportes de Monte Mor, João
Muro, esse foi mais um gran-

de evento esportivo na cidade
viabilizado pela atual adminis-
tração do Prefeito Edivaldo
Brischi, onde prevaleceu o es-
pírito esportivo entre as torci-
das o tempo todo, as quais vi-
braram e comemoraram mui-
to. "Tenho muita satisfação em
trabalhar em uma equipe que
se apoia, para juntos possibi-
litarmos que o esporte alcan-
ce e beneficie a população",
concluiu o secretário Muro.

Segundo a Secretaria de
Esportes, durante todos os jo-
gos do campeonato, o torneio
contou com o apoio da Secre-
taria de Saúde, disponibilizan-
do ambulância, e da Secreta-
ria de Segurança, que se fez
presente com seu efetivo.

Foram destaque no cam-

peonato, também recebendo
premiações, tanto pela série B,
o artilheiro, João Dorico (Esporte
Clube Unidos do Colina), a defe-
sa menos vazada e o craque da
final, Renan Pitbull, ambos do
time Esporte Clube Bahia Monte
Mor, quanto pela série A, o arti-
lheiro Ari (Vila Nova), a defesa
menos vazada (Atlético Pavi-
otti), e o craque da final, Ga-
briel Marques (Vila Nova).

Estiveram presentes na
ocasião o secretário de Se-
gurança, Adriano Vieira Ser-
ra; o comandante da Guar-
da Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro; o subco-
mandante da GCM, José Ro-
gério Leite; o vereador Profes-
sor Adriel; o vereador Pavão;
e o vereador Bruno Leite.
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A Prefeitura de Monte Mor, por meio da Diretoria
de Cultura e Turismo, realizou o 1º Desfile Solidário

em prol de arrecadações para o Fundo Social de
Solidariedade, fomentando o mercado fashionista local
No sábado, dia 19 de agos-

to, aconteceu pela primeira vez
em Monte Mor, o Desfile Solidá-
rio, uma ação onde não ape-
nas as modelos e os modelos,
em suas apresentações, bri-
lharam sozinhos, também as
doações ao Fundo Social de
Solidariedade e o reforço mui-
to especial com a promoção
da moda, incentivando a eco-
nomia e o comércio local, fo-
ram destaque e tiveram um
brilho todo especial.

O evento aconteceu no
centro comercial Monte Mall, no
Parque Terras de Yucatan, e con-
tou com a presença do Prefeito
Edivaldo Brischi e da presidente
do Fundo Social e primeira-
dama Elaine Ravin Brischi.

Segundo a presidente do
Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor, Elaine Ravin
Brischi, o evento foi marcado
tanto pela colaboração da co-
munidade, que se fez presen-
te e atuante na ação social,
com suas valorosas doações,
quanto pela participação das
lojas locais, que abraçaram a
causa. "Estou muito grata a
todos que colaboraram, assim

como ao Prefeito Edivaldo Bris-
chi, que sempre com apoio nos
encoraja", afirmou a presiden-
te Elaine Brischi.

Para o diretor de Cultura
de Monte Mor, Marcelo Lírio, o
evento teve o importante apoio
da produtora Lívia Steffen, que
junto à chefe de Cultura,
Amanda Caldeira, e a ele,
apresentou o Desfile, além de
participar ativamente da orga-
nização da ação. "Nosso obje-
tivo segue no intuito da atual
administração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, de trabalhar por
uma Monte Mor próspera, de
união e força, para que alcan-
cemos avanços para todos",
disse o diretor Lírio. Toda a
arrecadação de alimentos do
evento foi revertida para o
Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor.

O Prefeito Edivaldo Brischi
enalteceu o trabalho que vem
sendo desenvolvido pela Dire-
toria de Cultura, com trabalhos
que estão sendo expressivos
na mudança como o município
vê e entende a força da Cultu-
ra e do Turismo para Monte
Mor. E lembrou que a ação do

Desfile Solidário, o primeiro
em Monte Mor, coroa essas
ações, misturando cultura, a
economia das lojas de roupa,
do comércio municipal, e a
solidariedade. "Foi uma noite
especial para todos", concluiu
Edivaldo Brischi.

Estiveram presentes no
evento solidário o secretário de
Assuntos Metropolitanos e
Relações Institucionais, De-
jan Garcia; o secretário de
Esportes, João Muro; o se-
cretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social, Mar-
cos Molina; e o assessor Ins-
titucional, Manoel Andrade.

O Fundo Social de Solida-
riedade, presidido pela primei-
ra-dama, Elaine Ravin Brischi,
que fica na rua Coronel Domin-
gos Ferreira, 95, na antiga Gara-
gem Municipal, e funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 8 às 17
horas, mantém o convite a todos
que possam doar roupas, adulto
e infantil, calçados, cobertores,
colchões, móveis e alimentos,
a serem um parceiro solidário.
Sua ajuda faz muita diferen-
ça! Para mais informações, li-
gue 19.3889-1525.

Prefeito Leitinho de Nova Odessa reabre creche municipal
do Jd. Planalto e anuncia 50 novas vagas

Cerimônia marcou também início da cogestão da unidade com o Sistema Educacional Fernão Gaivota
Para enfrentar o deficit

atual, o prefeito de Nova Odes-
sa, Cláudio Schooder (o Leiti-
nho), e seu vice-prefeito Ales-
sandro Miranda (o Mineirinho),
promoveram nesta quinta-fei-
ra (24/08) a reabertura do
CMEI (Centro Municipal de
Educação Infantil) Professora
Walderez Gazzetta, do Jardim
Planalto. A unidade reativada
vai oferecer cerca de 50 va-
gas imediatamente, a partir da
próxima segunda-feira, atra-
vés de um modelo de coges-
tão junto ao SEFEG (Sistema
Educacional Fernão Gaivota),

uma OSC (Organização da
Sociedade Civil) vencedora da
licitação. Mas esse total pode
aumentar em breve.

"Essa creche retoma as
suas atividades após passar
por uma série de reformas e
melhorias, incluindo uma pin-
tura totalmente nova, já com
45 a 50 crianças matriculadas,
de mães que aguardavam 'na
fila' de espera, aumentando
assim o atendimento na Rede
Municipal. esperamos, com
mais algumas melhorias aqui
nesse prédio, aumentar esse
total para 100 alunos", expli-

cou o prefeito Leitinho aos pre-
sentes - incluindo a equipe de
17 profissionais que já atua no
CMEI Walderez Gazzetta, a
maioria de Nova Odessa.

O secretário municipal de
Educação, José Jorge Teixei-
ra, explicou que se trata de um
modelo novo de parceria pú-
blico-privada na área de Edu-
cação Pública, pelo qual a ins-
tituição fornece toda a equipe
administrativa, pedagógica e
de apoio da creche (ou seja,
todos os recursos humanos),
enquanto infraestrutura, su-
pervisão escolar, alimentação

escolar (merenda), transpor-
te escolar, uniformes (entre-
gue gratuitamente pela 1ª vez
neste ano de 2023) e manu-
tenção predial continuam sob
responsabilidade integral do
Município.

"Esse modelo, inédito no
Estado de São Paulo pelo que
sabemos, garante a igualda-
de de atendimento entre todas
as crianças de zero a 4 anos
da Rede Municipal. Assim, não
importa onde a criança é aten-
dida, todos os nossos alunos
recebem o mesmo tratamen-
to, as mesmas condições de

aprendizado e a mesma aten-
ção do Poder Público Munici-
pal", explicou o secretário -
que é servidor de carreira da
Prefeitura, concursado como
diretor de escola.

Estiveram presentes ainda
os vereadores Professor Anto-
nio e Oseias Jorge, o presiden-
te do SEFEG, Roberto Frago-
so, o tesoureiro da instituição
de Ensino, Marcelo de Castro,
e as diretoras administrativa e
pedagógica do CMEI Professo-
ra Walderez Gazzetta, Elina
Mara de Oliveira Reis Sni-
quer e Ana Lúcia Pinto de

Camargo Meneguel, entre
outras autoridades e inte-
grantes das equipes da Pre-
feitura e do Sistema Educa-
cional Fernão Gaivota.

Em Nova Odessa, a mani-
festação de interesse por va-
gas em creches municipais
para crianças de zero a 3 anos
pode ser realizada pelas famí-
lias interessadas todas as se-
gundas-feiras, nas creches
mais próxima da residência do
aluno - ou seja, em qualquer
uma das 13 unidades de Edu-
cação Infantil mantidas pela
Prefeitura.
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Vereadora Wal da Farmácia realiza evento Agosto Lilás
no Plenário da Câmara Municipal de Monte Mor

Mês de enfrentamento e combate da violência contra a mulher
Na tarde do dia 18/08/

2023, no plenário da Câmara
Municipal de Monte Mor, a Ve-
readora Wal da Farmácia or-
ganizou um evento para deba-
tes referente ao mês Agosto
Lilás, mês de conscientização
pelo fim da violência domésti-
ca e familiar contra a mulher.
Wal da Farmácia compõe a

frente parlamentar de Defesa
aos Direitos das Mulheres, jun-
tamente com as vereadoras
Camilla Hellen, Andrea Garcia
e Milziane Menezes.

Eventos como esse são
importante para desenvol-
ver políticas eficazes no en-
frentamento à violência que
muitas mulheres sofrem em

seus lares. Nesta tarde de
debates sobre esse tema
muito importante, compare-
ceram autoridades e convi-
dados especiais para com-
por a mesa, quais sejam:
Prefeito Edivaldo Brischi, 1°
Dama Eliane Ravin Brischi,
a Promotora de Justiça Cris-
tiane Sampaio, os Vereado-

res Altran, presidente da
Câmara, Camilla Hellen, An-
drea Garcia, Adriel, a ofici-
al de promotoria Ana Caro-
lina Garcia, o Secretário de
Segurança Adriano Serra, a
GCM da Patrulha Maria da
Penha Daniela, a Secretaria
de Saúde Eliane Piai, a Di-
retora do HBSCJ Marluce,

Secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Soci-
al Marcos Molina, as ad-
vogadas Ariadne Malaqui-
as e Denise Forchetti, a pe-
dagoga e vice diretora Jose-
laine de Lima e a médica
Luciana Guazell i . Foi um
evento muito rico com fa-
las necessárias e com idei-

as para mudar a situação
das mulheres de nossa ci-
dade que sofrem violência
domést ica. A Vereadora
Wal diz "Há um ditado que
diz que em briga de marido
e mulher não se mete a co-
lher, mas eu digo que se
mete sim e vamos estar ao
lado dessas mulheres".

Professor Adriel
marca presença na

1ª conferência municipal
de cultura

"A cultura é uma políti-
ca fundamental para a soci-
edade que resgatou muita
gente durante o difícil mo-
mento em que a COVID 19
assolava a todos nós, quan-
tas pessoas foram resgata-
das psicologicamente por
estarem aba ladas,  se ja
pelo lockdown, seja pela dor
da perda de familiares e
amigos queridos, que a pan-
demia além de vitimar essas
pessoas, nos impossibilitou de
nos despedirmos delas nos ri-
tuais fúnebres." Com essas
palavras o Vereador Adriel
iniciou seu discurso na aber-
tura da conferência munici-
pal de cultura destacando o
importante papel da cultura
na vida da gente.

Segundo o parlamentar
a cultura cumpre seu papel
de importância pois dialoga
com a saúde, já que, não
são poucos os exemplos de
pessoas que tem uma me-
lhora psicológica, física e
emocional devido o envolvi-
mento em atividades cultu-
rais, militante autodeclara-
do da cultura, Adriel menci-
onou a importância das po-
líticas culturais para o for-
talecimento da economia da
cidade, citando o exemplo
da Lei Paulo Gustavo, que
distribuirá mais de meio mi-
lhão aos artistas do municí-
pio, recursos que aquecerão
diretamente a economia
montemorense.

Cultura como polít ica
de fortalecimento da se-
gurança pública, as ativi-
dades artísticas abrem a
mente de nossas crianças
e adolescentes, que após
ampliarem seu horizonte,
seu olhar, pelo desenvol-
vimento da arte e seus ta-
lentos,  não se sent i rão
seduzidos pelos apelos do
crime organizado e o trá-
fico de drogas, seguiu em
seu discurso o Vereador
Professor Adriel, ressal-
tando toda a sua trajetó-
ria em defesa dos movi-
mentos culturais, o enga-
jamento na criação da lei

que instituiu o conselho de
polít icas culturais, o tra-
balho legislativo para que
o projeto que recepcionou
os recursos da lei Paulo
Gustavo fosse aprovado
dentro do prazo, a emen-
d a  par lamentar  de
R$80.000,00 da Deputada
Estadual Professora Bebel
conquistada pelo seu gabi-
nete que será aplicada em
oficinas culturais, todo apoio
a diversos movimentos cul-
turais como a capoeira e o
hip hop, além da leis muni-
cipais de sua autoria que
instituíram o dia municipal
dos povos indígenas e o dia
e semana do artesanato
que teve como desdobra-
mentos a feira das artes na
cidade e a promessa da
aquisição  de  30 tendas
para os artesãos que serão
adquiridas com as emendas
impositivas de 2024.

Professor Adr ie l  tem
trabalhado muito em de-
fesa dos movimentos cul-
turais e assumiu publica-
mente o compromisso de
lutar para que as propos-
tas elaboradas pelos ar-
tistas e aprovadas na con-
ferência municipal de cul-
tura sejam implementadas
em Monte Mor.

Professor Adriel, o
vereador de toda a cidade!

Em entrevista a esta edi-
ção do Comunicação Jornal, o
Vereador Adriel relatou as prin-
cipais ações de seu mandato
nesta semana, e entre todas
as atividades, é possível per-
ceber uma característica mui-
to importante, a atuação par-
lamentar que rompe fronteiras
e busca atender regiões dis-
tintas, em causas que estavam
há muito tempo esquecidas
pelo poder público, revelando
o perfil de um mandato que
luta por toda a cidade.

Adriel esteve prestando
orientações a famílias sobre o
novo REFIS no Jardim Colina,
muitos estavam com débitos
tributários e riscos de perder
seu imóvel, e após esse tra-
balho de orientação do verea-
dor, muitos populares daquela
região já conseguiram renego-
ciar seus débitos junto a pre-
feitura, uma vitória para mui-
tas famílias que conviviam com
o fantasma da perda de seu
bem por razões de dívidas tri-
butárias. No Parque Imperial
uma obra histórica foi realiza-
da devido as solicitações e ar-
ticulações do Vereador Profes-
sor Adriel, uma travessa de-
nominada Francisco Giollo es-
tava praticamente abandona-
da pelo poder público há qua-
se 40 anos, o vereador abra-
çou a causa de cerca de 10
famílias que vivem naquela lo-
calidade e começou um traba-
lho de regularização da via, que
originalmente era particular,
mas com muito trabalho em
harmonia com as famílias e o
poder executivo da cidade, o
trecho foi convertido em ser-
vidão, medida que deu auto-
nomia para a prefeitura entrar
com serviços de infraestrutu-
ra na área, e em seguida fo-

ram realizados a pedido do
Professor Adriel, serviços de
esgotamento sanitário e ilumi-
nação da via com postes, por
fim, no sábado (19) a prefei-
tura entrou com um serviço de
lançamento de pedras na ser-
vidão com compactação do
solo, para que o material re-
sista por muito tempo, aten-
dendo um clamor popular de
todos que sofriam com bura-
cos e lama em dias de chuva
na localidade, esta que tam-
bém foi uma ação requerida
pelo nobre edil.

Ainda na esteira dos prin-
cipais trabalhos do Vereador
Adriel na semana, é válido
destacar o corte de mato que
aconteceu em algumas vielas
na região do Jardim Paulista,
em especial na viela que liga
as ruas Alzira Alves Teixeira e
Alfredo Tomé de Souza, pedi-

do do Adriel que foi realizado
pela equipe da secretaria de
meio ambiente e agricultura
nesta quarta-feira (23). No
Jardim São José aconteceu tro-
ca de lâmpada queimada em
poste da rua Tobias Bueno de
Oliveira, em um ponto próxi-
mo a portaria da empresa No-
vacki, ação também solicitada
pelo Vereador Professor Adri-
el que trouxe mais segurança
para a população daquela rua.

Os trabalhos nesta sema-
na continuaram, na quarta-fei-
ra (23) o nobre edil articulou
uma reunião entre a secretá-
ria de saúde do município e li-
deranças do Recanto das Or-
quídeas, na ocasião foram dis-
cutidos estratégias para a
aproximação dos serviços de
saúde a comunidade local, se-
melhantemente ao trabalho
que o Professor Adriel realizou

na esfera dos esportes, traba-
lhando pela instalação de tur-
mas de judô para crianças e
adolescentes dentro da comu-
nidade, algumas ações da se-
cretaria de saúde irão aconte-
cer dentro do bairro, devido as
movimentações do Vereador
Adriel. No domingo (20) Adri-
el esteve presente na grande
final do campeonato amador,
no estádio municipal José Ma-
ria de Freitas Guimarães, não
apenas para prestigiar o fute-
bol, mas também para infor-
mar a todos, que um poço ar-
tesiano, que servirá ao propó-
sito de irrigação do gramado
do campo de futebol, será per-
furado no local devido sua
emenda impositiva que possi-
bilitará essa política tão signi-
ficativa a todos os amantes do
futebol que praticam o espor-
te no local.

Limpeza de bueiros é realizada no Jd. Santiago e Pq. Ortolândia
A Prefeitura de Horto-

lândia, por meio da Secre-
taria de Serviços Urbanos,
está realizando nesta quin-
ta-feira (24/08), uma ope-
ração de limpeza e manu-
tenção de bueiros na região
do Jardim Santiago e Parque
Ortolândia.  A ação tem
como objetivo primordial
não apenas prevenir alaga-
mentos recorrentes, mas
também preservar a integri-
dade das redes de esgoto e

águas pluviais, evitando pro-
blemas como o surgimento
de buracos e erosões que
impactam diretamente a in-
fraestrutura das ruas.

De acordo com a Secre-
taria de Serviços Urbanos,
a dedicação diária dos co-
laboradores envolvidos nes-
sa atividade desempenha
um papel crucial na retira-
da de materiais descartados
irregularmente nos bueiros.
O descarte inadequado de

resíduos sólidos é uma das
principais causas de obstru-
ções nas redes de drena-
gem, agravando o risco de
enchentes em épocas de
chuvas intensas.

A secretaria reforça a
importância da conscienti-
zação da população para o
descarte correto de resídu-
os, bem como a colabora-
ção no sentido de reportar
locais onde o descarte irre-
gular ainda ocorre. O descar-

te inadequado de lixo e resí-
duos, tanto em áreas públicas
quanto pela descarga do vaso
sanitário ou ralo de pias, é
uma das principais causas de
entupimento das redes. São
materiais que obstruem o flu-
xo de água, levando ao rompi-
mento das tubulações subter-
râneas. Por isso, a ação de
limpeza dos bueiros é fun-
damental para garantir a efi-
ciência do sistema de dre-
nagem da cidade.
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A Vereadora Camilla Hellen realiza a primeira atividade do Agosto Lilás
com a ilustre presença da Deputada Federal Maria Rosas, que anuncia a

futura inauguração de um Centro de Referência da Mulher em Monte Mor
Aconteceu na sexta-feira

[11] uma grande plenária em
virtude do Agosto Lilás, mês de
enfrentamento e combate a
violência contra mulher. Foi
instituído no município pelo
Projeto de Lei nº 61/2023, de
autoria da Vereadora Camilla
Hellen (REPUBLICANOS), onde
na ocasião foi abordado a im-
portância do combate a violên-
cia contra a mulher.

Neste mês acontecerá um
conjunto de ações para cons-

cientização da população en-
cabeçada pela Vereadora Ca-
milla Hellen que é a presiden-
te da Frente Parlamentar dos
Direitos das Mulheres na Câ-
mera de Vereadores, adjunto
com as vereadoras Andrea
Garcia e Wal da Farmácia, que
compõe a Frente Parlamentar.

O evento contou com a
participação da Deputada
Federal Maria Rosas (Repu-
blicanos) e lideranças do
partido, também contou a

presença da primeira-dama
Elaine Brischi, representan-
tes da sociedade civil, os
secretários municipais Elia-
ne Piai (Saúde) e Marcos
Molina (Desenvolvimento
Econômico e Social), que
em discurso frisou que, atu-
almente, estão em vigor 100
medidas protetivas no mu-
nicípio, número alarmante e
reafirmando a necessidade
de movimentos como estes.

Em discurso no evento, a

Deputada Maria Rosas, anun-
ciou que, em breve, será inau-
gurado no município - com o
seu apoio e com o apoio da
Frente Parlamentar - um Cen-
tro de Referência da Mulher,
motivos de salva de palmas,
pois o público visualizou que
está implementação se faz
necessário em Monte Mor. A
mesma também firmou o seu
compromisso em lutar pela
garantia da dignidade do pú-
blico feminino e destacou a

importância da união das mu-
lheres, em prol das conquis-
tas. Foram estimadas cerca de
70 pessoas no Plenário. Foi um
momento ímpar.

"Toda vez que uma mulher
se defende, sem nem perce-
ber que isso é possível, sem
qualquer pretensão, ela defen-
de todas as mulheres."Maya
Angelou.

VOCÊ NÃO ESTA SOZINHA!
SEU SILÊNCIO PODE SAIR
CARO, DENUNCIE 180!!!

Wood's Bar: Campinas
ganha nova opção de

entretenimento
Convidados, imprensa, ar-

tistas e muita gente bonita es-
tiveram reunidos na última
quarta-feira (23), no Wood's
Bar, em Campinas, cidade do
interior do Estado de São Pau-
lo, para dar boas- vindas à
mais nova casa de shows do
município. Sertanejo e pago-
de são os ritmos mais popula-
res do país e que farão parte
da trilha sonora da casa, que
vai abrir de quarta-feira à sá-
bado, a partir das 19h, e do-
mingo, às 16h. Todos os dias
uma atração, ao vivo, irá co-
mandar o público presente
com muita música boa.

Entre as personalidades
que estiveram presentes na
festa de inauguração, vale des-
tacar a corte do Sumaré Are-
na Music 2023 com a Rainha
Samira Bartolomeu e a Prin-
cesa Evelyn Berger. A nutricio-
nista, modelo e influenciado-
ra, Giovanna Valente, e a mo-
delo e Miss Campinas 2018 e
2019, Letícia Zague, desfilaram
simpatia e elegância durante
o evento.

A realeza da FAICI 2023
esteve representada na festa
com a Rainha Amarilis, a Ma-
drinha Cíntia Ferraz e a Garo-
ta Rodeio Jasmim Santos Can-
gussú. Beatriz Bianchi, Madri-
nha dos Peões da Festa do
Peão de Santo Antônio de Pos-
se também marcou presença
na inauguração, além das
modelos e influenciadoras An-
dressa Domingues, Laura Ster-
ce e Marina Buzetto, e do ator
e empresário Júnior Grotto.

A casa possui uma arqui-
tetura moderna, pé direito alto,
ambiente climatizado, camaro-
tes e uma varanda ao ar livre
perfeita para ver e ser visto,
no Cambuí, coração da noite
campineira. Além disso, a casa

oferece um clima descontraí-
do e propício para conhecer
novas pessoas, sendo o lugar
ideal para encontrar o par per-
feito ou curtir uma noite ani-
mada com os amigos.

Com um conceito inovador
e um espaço único, o Wood's
Bar tem a proposta de unir
gastronomia, drinks autorais e
música de alta qualidade em
um só lugar. Aqui, você tem a
garantia de um programa no-
turno de qualidade e inesque-
cível. O Wood's Bar é a esco-
lha certa para quem deseja
aproveitar o que há de melhor
na noite de Campinas.

JEAN FERNANDES – A pri-
meira semana da Festa do
Peão de Barretos 2023, foi
marcada por muitas emoções!
O goiano Jean Fernandes, de
27 anos, conquistou o título do
Campeonato Brasileiro em fi-
nal histórica. Na noite do últi-
mo domingo (20), a PBR (Pro-
fessional Bull Riders) concluiu
mais uma edição do seu cam-
peonato brasileiro de monta-
ria em touros com a final na-
cional realizada na arena da
Festa do Peão de Barretos.

Em uma das competi-
ções mais acirradas da his-
tória, Jean Fernandes sa-
grou-se campeão brasileiro
pela PBR em uma disputa
decidida nas últimas monta-
rias. O atleta foi contratado
recentemente pelo Austin
Gamblers, equipe da PBR
Team Series, e deve embar-
car na próxima segunda-fei-
ra (28), para disputar a
grande final, em Las Vegas,
nos Estados Unidos. Jean
Fernandes escreveu seu
nome na galeria de campe-
ões da PBR no Brasil e fatu-
rou um bônus de R$100 mil.

Festa do Peão: Rodeio Internacional
resgata a história dos 30 anos de edições

O lançamento dos 30 anos
do Barretos International Ro-
deo resgatou a história vence-
dora da competição esportiva
dentro da Festa do Peão de
Barretos. A coletiva oficial tam-
bém prestou homenagens a
Wilson Luiz Franco de Britto,
um dos idealizadores e res-
ponsável pelo primeiro forma-
to do rodeio internacional, re-
alizado no ano de 1993, que
contou com a presença de cin-
co competidores estrangeiros
- sendo quatro americanos e
um canadense. O evento foi
realizado na manhã desta
quinta-feira (24), no Ponto de
Pouso do Parque do Peão. O
30º Barretos International Ro-
deo vai até o dia 27 de agos-
to, com a final da competição
na arena de rodeios.

O presidente de Os Inde-
pendentes, Hussein Gemha
Junior, destacou a importância
de comemorar 30 anos de his-
tória na Festa do Peão de Bar-
retos, e a conquista de 14 tí-
tulos mundiais por competido-
res brasileiros. "Nossa festa é
um celeiro de campeões, e
comemorar esses 30 anos den-
tro desta edição é motivo de
muita honra. Parabenizo Brit-
to e Mauri Abud Wohnrath

(presidente de Os Indepen-
dentes na época) pela realiza-
ção do rodeio internacional,
que engrandece ainda mais a
nossa festa", enfatiza.

O atual diretor de rodeios,
Marcos Abud Wohnrath, recor-
dou com emoção a história do
início das tratativas e o arrojo
do irmão Mauri, juntamente
com Wilson Franco de Britto,
de colocar em prova a ideia e
trazer competidores estrangei-
ros para Barretos. "É uma
emoção comemorar os 30
anos do rodeio internacional.
Lembro- me direitinho de meu
irmão Mauri, então presiden-
te da Festa, dizendo o que fa-
ria para mudar o rodeio em
Barretos. Disse para procurar
Sam Applebaum (presidente
da "The Professional Bull Ri-
ders Association"), e ele e Brit-
to foram para o Texas trazer
os competidores. No primeiro
ano, vieram cinco competido-
res estrangeiros e depois dis-
so transformou-se no que é
hoje", contou Abud.

A edição de número 38 da
Festa do Peão de Barretos convi-
dou cinco estrangeiros, quatro
americanos e um canadense,
para as disputas: Tuff Hedeman,
David Fournier, Bob Delvechio,

Mark Cain e Daryl Mills. O cam-
peão do 1º Barretos Internatio-
nal Rodeo foi o lendário Tuff He-
deman, o único competidor a
parar nos quatro touros.

Homenagem e históri-
as: Um dos responsáveis pelo
primeiro rodeio internacional
em Barretos, Wilson Franco de
Britto, foi homenageado pela as-
sociação Os Independentes com
uma fivela especial dos 30 anos
do Barretos International Rodeo.
Um painel com reportagens da
época ficou em exposição durante
a coletiva. Nele, matérias do jor-
nal "O Independente", do ano de
1993, e fotos dos campeões de
várias edições.

Mesmo homenageado,
Britto destacou o trabalho co-
letivo de todos os integrantes
de Os Independentes para a
realização do primeiro rodeio
internacional, e sua consolida-
ção dentro da Festa de Barre-
tos. "Recebo essa homena-
gem com muito orgulho e com-
partilho com Mauri Abud, pre-
sidente da época, e todos os
integrantes, pois cada um co-
locou 'um tijolinho', e quero
destacar o trabalho coletivo de
todos. A realização do primei-
ro rodeio internacional foi mo-

tivo de muito orgulho para to-
dos nós barretenses e brasi-
leiros. É um momento de mui-
ta alegria", disse.

Em seu discurso, Wilson Brit-
to recordou as exaustivas nego-
ciações com Sam Applebaum,
inúmeros telefonemas e duas vi-
agens ao Texas para trazer es-
ses competidores de destaque do
exterior para Barretos. "Para eles,
Brasil e Barretos eram uma in-
cógnita. Já na chegada do grupo
a Barretos, tudo começou a se
modificar, desde a beleza e o ta-
manho do Estádio de Rodeios, até
o tratamento dispensado a todos.
E, quando começaram as mon-
tarias oficiais, então, eles confir-
maram 'nunca vimos nada igual'.
Ficaram impressionados com
nossa festa", afirmou Britto.

Além do presidente da
Festa, Hussein Gemha Junior,
a coletiva de lançamento do
rodeio internacional contou
com a presença do vice- pre-
sidente Emílio Carlos dos San-
tos, o "Cacá", do diretor de
rodeios, Marcos Abud Wohn-
rath, José Alexandre Paiva,
presidente da Confederação
Nacional de Rodeios (CNAR),
do atual campeão mundial
Rafael de Britto, além de com-
petidores da modalidade.

Prefeitura de Nova Odessa inaugura neste
sábado cancha de malha do Santa Luiza
com torneio junto à 'Festa Nordestina'

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br

Vem aí uma grande festa
dupla no "Campo do Triunfo",
no Complexo Esportivo do Jar-
dim Santa Luiza: a inaugura-
ção da primeira Cancha de
Malha oficial e o 1º Encontro
Nordestino de Nova Odessa. Os
eventos são neste sábado (26/
08), das 9h às 18h, com um
torneio entre o "time da casa"
e equipes convidadas. Já con-
firmaram presença as equipes
de Americana, Cerquilho, Rio
Claro e Cordeirópolis.

Paralelamente, acontece
ao lado, no Campo do Triunfo
(na mesma área onde está lo-
calizada a Cancha de Malha),
o 1º 1º Encontro Nordestino de
Nova Odessa, um evento da
Prefeitura, por meio da Secre-
taria de Esportes, Cultura e
Turismo, que entra para o ca-
lendário oficial da cidade, mar-
cando agosto como o "Mês de
Valorização da Cultura Nordes-
tina" (ler abaixo).

A Cancha de Malha foi
construída pela atual adminis-
tração municipal e era uma an-
tiga reivindicação dos praticantes
da modalidade na cidade, que foi
atendida pelo prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho), com o
apoio do vereador Professor An-
tonio. O espaço será

utilizado para jogos e trei-
namento dos atletas novao-
dessenses, visando competi-
ções e os Jogos Regionais.

O espaço era usado para
praticar bocha e tinha sido
abandonado em gestões pas-
sadas. Foi feita uma adapta-
ção na área que estava sem
uso, com a instalação do piso
adequado para a prática da
malha, bem como acrescida a
cobertura devido a cancha da
modalidade ser maior.

"Temos um time campeão,
que merece uma cancha oficial.
Os atletas alegavam que não ti-
nham um local para treinar e até
mesmo para disputar torneios.
Nossa gestão segue investindo,
incentivando e valorizando o
esporte, e estamos contentes
em poder oferecer essa me-
lhoria aos atletas", destacou o
prefeito Leitinho.

"Aproveitamos para convi-
dar a população para prestigi-
ar esta festa dupla: a inaugu-
ração da nossa cancha oficial
de malha de Nova Odessa e o
1º Encontro Nordestino. Será
um grandioso evento o dia
todo, no Campo do Triunfo",
finalizou o chefe do Executivo.

"A cancha de malha repre-
senta a valorização do esporte na
cidade. O espaço já existia, mas
a Prefeitura o reformou totalmen-
te, transformando uma das can-
chas de bocha num campo de
malha oficial, seguindo o padrão
de competição. Para nós é moti-
vo de orgulho anunciar o primei-
ro campo de malha da cidade",

disse o vereador Professor Anto-
nio. E, claro, para marcar com
chave de ouro a inauguração,
a data reserva um torneio es-
pecial, com direito a placar ele-
trônico, envolvendo duas chaves
com três equipes cada. Os times
jogam entre si, classificando dois
por chave, que vão disputar as
semifinais. "Estamos aguardando
os moradores neste evento que
promete entrar para a histó-
ria", reforça o secretário de Es-
portes, Renan Reis. "Será um
sábado inteiro, que mescla cul-
tura e esporte", diz o adjunto
José Henrique de Carvalho.

FREVO, COMIDA E MUITO
MAIS – O 1º Encontro Nordesti-
no acontece neste sábado (26/

08), das 9h às 18h, no Campo do
Triunfo, com entrada pela Rua
Armezinda de Ultramar, s/n,
Jardim Santa Luiza. O evento
promovido pela Prefeitura
deve entrar para o calendário
oficial da cidade, marcando
agosto como o "Mês de Valori-
zação da Cultura Nordestina".

Na programação, muita
música com a Banda Sinfôni-
ca Professor Gunars Tiss con-
tando "A História do Frevo" e
o grupo Forró Dicasa. Também
haverá gastronomia com pra-
tos e quitutes típicos dos 9 es-
tados da região nordeste, or-
ganizadas pelos integrantes do
Esporte Clube Triunfo, além de
exposição e venda de artesa-
nato, esporte e muito mais.
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Monte Mor recebe espetáculo teatral
de compreensão e conscientização no
trânsito, levando cultura, aprendizado

e entretenimento aos estudantes
A Secretaria Municipal da

Educação, nesta terça-feira
(22), em parceria com a Con-
cessionária Rodovias do Tie-
tê, promoveu uma peça de te-
atro com o tema "Trânsito e a
Cidadania", no Auditório José
Luiz Gomes Carneiro, do Cen-
tro Cultural Joaquinzão, em
Monte Mor, em apresentação
voltada para os alunos da
Rede de Ensino Municipal.

A peça abordou em seu
contexto assuntos em prol de
conscientização sobre a impor-
tância de manter os cuidados
e os deveres necessários no
trânsito, para uma conduta que
procura minimizar os riscos.

Outros temas como a pre-
servação do Meio Ambiente,
evidenciando o uso conscien-
te dos veículos, e ainda o des-
carte adequado e correto de

lixo, no intuito de acabar com
a prática de seu despejo em
ruas, estradas e avenidas, des-
tacando que lugar de lixo é no
lixo, seu lugar certo.

Segundo a Secretaria de
Educação Municipal, através de
realizações como essa, muitas

crianças têm seu primeiro con-
tato, a sua primeira oportuni-
dade de vivenciar uma sessão
de cinema, e desfrutar do fo-
mento da aprendizagem com
a expressão cultural do teatro
que tanto agrega de maneira
informativa e lúdica.


